

UN MARCO DE TRABAJO PARA EL DESARROLLO DE UNA APLICACIÓN MÓVIL DE INTERMEDIACIÓN LABORAL

Añaños M. C., Viadana A., Cambarieri, M., Tomarelli, J.

Centro de Investigación en Políticas Públicas y Sociedad. Instituto de Investigaciones. Facultad de Ciencia Política y RR. II. Universidad Nacional de Rosario. Universidad Nacional de Río Negro.

E-mails: ananosmariacelina@gmail.com, jimena.tomarelli@gmail.com,
mcambarieri@unrn.edu.ar, jimena.tomarelli@gmail.com

Introducción: problemática y objetivos

En la actualidad los gobiernos vienen desarrollando diferentes estrategias a nivel del empleo, que buscan contrarrestar la brecha económica y atendiendo específicamente a la población joven. En ese marco el proyecto PDS 590/CIN, en colaboración con la Dirección General de Empleo de la Municipalidad de Rosario, se propuso desarrollar una aplicación para integrar a sectores sociales excluidos del mercado laboral. La presentación se propone mostrar el grado de avance alcanzado en el desarrollo de la aplicación, la factibilidad del enfoque, la arquitectura propuesta y los efectos sociales esperados.

Metodología

Para la construcción de software se elaboró un plan de trabajo (con capacitación de alumnos de la carrera de la Licenciatura en Sistema de la UNRN - Sede Atlántica). Se estableció un marco metodológico ágil (Scrum) que ofrece la posibilidad de obtener resultados de forma temprana, generar las etapas de forma ordenada y metodológica, logrando realizar un trabajo altamente colaborativo, iterativo e incremental y, fundamentalmente, permitiendo observar resultados rápidos, dado que estos pueden implementarse y medirse en períodos cortos de tiempo (denominado Sprint). Además garantiza código de calidad desde el inicio del proceso de desarrollo. La aplicación móvil se basa en una arquitectura en capas. Desde el ángulo social, el grado de innovación radica en la posibilidad de acercar a las partes sin intermediación, con gratuidad, eficiencia e inmediatez. Quien haya contratado un servicio, puede calificar (dar referencias) al contratado para que otros interesados lo vean, contribuyendo a la mejora en la calidad del servicio y a generar confianza.

Resultados o Avances Preliminares

La aplicación, que estará disponible en Play Store, se encuentra en la fase final de desarrollo y próximamente se prevé el dictado de módulos de alfabetización en la utilización de la aplicación móvil a inscriptos en los programas de trabajo de la Municipalidad de Rosario. Asimismo se iniciará la fase de desarrollo de estrategias de comunicación en diferentes medios a los efectos de alcanzar a los potenciales usuarios demandantes de servicios. Se aspira a que la aplicación tenga un impacto positivo en la sociedad dado que, como toda red social, estimula el desarrollo de valores de colaboración y cooperación.